

Relaciona con líneas las columnas.

Antonio ha detectado que molestan a las niñas de su grupo y propone a sus compañeros enviar una iniciativa al director para que se incluya en el reglamento escolar y cambie esta situación. Por ello, invita a sus amigos a aportar ideas.

Ramiro propone que niños y niñas participen en todas las actividades de la escuela sin hacer distinciones.

Trabajo colaborativo

Carmen reconoce que también las niñas molestan a los niños y propone que esto se considere para que la iniciativa sea equitativa.

Conocimiento

Raúl dice que es necesario proponer la iniciativa a los otros grupos para que todos colaboren en el proyecto y aporten ideas.

Honestidad

Arturo les recuerda que los medios influyen en las personas. Propone una campaña de cartulinas para difundir la iniciativa.

Creatividad